

Heute Start in die neue Kampagne!

Eröffnung am Narrenbrunnen | Vorstellung Elferat, Komitee und Prinzenpaar

14.11.2014 09:45 von FGH-70 (Kommentare: 0)



„Auf geht’s in ein neues Jahrelf“. So heißt es am Samstag, 15.11. ab 19.44 Uhr am Narrenbrunnen vor dem alten Rathaus bei der Faschnachtseröffnung der FGH70 Höpfemer Schnapsbrenner. Präsident Jürgen Farrenkopf wird mit dem hohen Elferat, dem Komitee und der Prinzengarde am Brunnen die neue Kampagne einläuten. Die Schnapsbrenner laden alle Freunde der Höpfemer Faschnacht zum närrischen Treiben und Glühwein oder Kinderpunsch ein. Mit dem ersten Faschnachtsumzug geht es dann zum 2. Teil der Eröffnungsfeier. Im Gemeindezentrum steigt dann die Spannung: Wer wird als neues Prinzenpaar die Narrenschar 2014/15 regieren. Mit Musik und guter Laune wird dann noch einige Stunden das Prinzenpaar bejubelt.

Einen Kommentar schreiben

